

- CATEDRAL DE SANTA MARÍA DE LA ASUNCIÓN -

*«Obra arquitectónica de estilo neoclásico,
constituye el principal atractivo religioso de la región»*



Data del 8 de octubre de 1900, arquitectura basilical con bóvedas góticas y fachada de cantera. En el interior se pueden apreciar cuatro retablos; dedicados a la Virgen del Rosario y al Sr. San José, pinturas ejecutadas por Rosalío González en 1937, así mismo se encuentra un vía crucis que data del año 1900 que son copia fiel de los pintados por Miguel Cabrera y que se conservan en la capital de Puebla obsequiadas por el Sr. Canónigo Dr. D. Francisco Arias y Cárdena.



Ubicación

Prisciliano Sánchez 30,
Ciudad Guzmán

Actividades

Religiosas y/o patronales.

Servicios

Misas diarias, dominicales
y eventuales

Temporada / horarios	Visitantes	Medios de acceso
De 07:00 a 21:00 horas. Todos los días del año. Días festivos	Locales, regionales, nacionales	Camino asfaltado

Distancia desde presidencia municipal	Medios de transporte
2 minutos caminando (180 m)	Transporte público, vehículo particular, bicicleta y caminando

Categoría	Tipo	Subtipo
Cultural	Arquitectura y espacios urbanos	Iglesias

Estilo	Institución que administra	Jerarquía
Neoclásico	Diócesis de Ciudad Guzmán	2

Régimen de propiedad	Protección al patrimonio
Propiedad eclesiástica	Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)

Recomendaciones de seguridad al visitar

<http://obtsujal.cusur.udg.mx/obtsujal/seguridad-turistica>

Contacto y sitios WEB

Tel: 341 412 0132

Redes Sociales: www.facebook.com/CatedralCiudadGuzman

WEB: www.catedralciudadguzman.com

Créditos, referencias y bibliografía

Dirección de prensa y publicidad (2015) Patrimonio de Zapotlán el Grande lleno de vida, Catedral de Santa María de la Asunción. Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande.
<http://ciudadguzman.gob.mx/Noticia.aspx?id=0d407e7d-3856-46cc-8fed-950ccb3d3fed>

Fotografías: OTUSJAL
CF6_20/09/2023



UNIVERSIDAD DE
GUADALAJARA

